

2019年3月31日
滋賀県自転車競技連盟

【注意喚起】自身の走行ライン順守のお願い

滋賀県自転車競技連盟からのお願いです。

過日開催した、エールコーポレーションカップ第7回守山野洲川クリテリウムにおいて、斜行・横圧による落車事故が発生しました。

各レースのスタート前に斜行・横圧について注意喚起を行っておりますが、それでも発生したことが残念で仕方ありません。

そこで、自転車競技大会に出場される皆さまへあらためてのお願いです。

自身の走行ラインを順守し、斜行・横圧することなく安全に走行いただくようお願い申し上げます。

公道におけるレースは所轄警察署の指導のもと、道路交通法に従い運営を行っております。

危険走行、行為が原因の事故が発生すると最悪の場合、今後のレース開催の許可がおりず、大会存続ができなくなります。

以上を踏まえ、今回の落車を当連盟といたしましても深刻に受け止めており、今後の大会において、危険走行、行為に対しては、降格、失格等、厳重な対応をいたします。

レースで気分が高揚することは決して悪いことではありません。

しかし、高揚しすぎて視野が狭くなるのは集団走行においては危険行為となります。

少しでも順位を上げたいお気持ちは理解いたしますが、参加されている皆さまのほとんどが趣味で自転車競技をされていると思います。

レース翌日以降の本業に支障が出ないように、自重して走っていただけると幸いです。

参加される皆さまがお互いに気持ちよくレースが終了出来ますよう、皆さまのご協力をよろしくお願い申し上げます。